

## Un enchantement avec « Poil à gratter »



De la maternelle au CM2, les spectateurs et leurs accompagnateurs sont enchantés.

A la salle Jeanne-d'Arc, Florence et Jean-Luc, invités de Cathy Heitzmann, ont offert un concert théâtralisé aux écoliers du RPI et de Vexaincourt auxquels s'est jointe Evelyne Leclercq.

Enseignants, le frère et la sœur sur scène, mais en fait mari et femme, puisent leur inspiration quotidienne auprès des maternelles et de leurs trois jeunes enfants.

Lulu n'est pas bien s'il

n'ouvre pas sa boîte aux lettres pour faire part des nouvelles reçues de Bob et d'autres. Surprise ! Une carte de Mamie... cette accro à la soupe qui engendre des mimiques, des rires, des chamailleries, des histoires de crêpes à étages, de pique-nique. Florence gratte la guitare et suivant la mélodie, les mains des enfants claquent, les regards s'étincellent. C'est la tranche

de vie musicale de deux complices qu'ils partagent avec les spectateurs, réjouis du voyage dans le temps. Le violon, le tambourin à sonnailles, la flûte traversière, les cuillères québécoises émerveillent les petits qui aiment ces autres instruments bidouillés. Il est vrai que Lulu aime taper, gratter, frapper, faire plaisir à ses oreilles. Étonnant tataphone et ses tuyaux de plomberie, vibrante corne de brume,



Florence et Jean-Luc, en duo sur scène et à la ville, offrent leurs histoires drôles et leurs mélodies à un public conquis.

époustouflante canne à pêche-trompette mais aussi d'extravagantes histoires de M. de Lascaux, de M. Silex et son barbecue. Un petit côté magique qui donne de l'entrain ! Et puis, les petits écoliers captivés sont prêts à délivrer « la maîtresse enfermée dans le placard à balais ». Pas de pause. Les contes

s'enchaînent. De la gaieté assurée. Du talent aussi avec l'art des pédagogues. C'est de la fraîcheur et une invitation au rêve avec le Sotré et la sauterelle... Mais avec le loup dans le torrent, tout le monde est content. En quittant la salle, les uns évoquent les prouts des mammoths, d'autres ont un brin de mélodie aux lèvres car les artistes les ont séduits !